



ACTA CONSEJO TERRITORIAL JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO Nº 10

En el día de hoy, 22 de septiembre de 2016, se reúnen los miembros del Consejo Territorial de esta Junta Municipal de Distrito, siendo las 19:09 horas en primera convocatoria, en el salón de reuniones de la Junta Municipal de Distrito Puerto de la Torre, C/ Víctor Hugo nº 1, bajo el siguiente Orden del Día:

1. Aprobación, si procede, de las actas de las convocatorias anteriores.
2. Exposición de las propuestas recabadas en las Comisiones de Trabajo y aprobación, si procede, de cada una de ellas.
3. Informes del Director y el Presidente del Distrito.
4. Ruegos y preguntas.

Asisten:

Presidente: D. Mario Cortés Carballo

Director Técnico: D. Antonio Lobato García

Secretaria: Dña. Inmaculada González Muñoz

- | | |
|---|--|
| - Dña. Andrea Arias Estévez | PP |
| - D. Bienvenido Toscano | PP |
| - D. Jesús Toscano Tenorio | PP |
| - D. Francisco Cassini Merino | PP |
| - Dña. M ^a Carmen Sánchez Aranda | PSOE-A |
| - D. José Mena Recio | PSOE-A |
| - D. Bartolomé Cabrera | PSOE-A |
| - D. Manuel Virlán Burgos | Ciudadanos |
| - D. Enrique Armijo | IU-Málaga para la Gente |
| - Dña. M ^a José Gámez | Asoc. Mujeres Azucena |
| - Dña. Victoria Díaz | Asoc. Mujeres Azucena |
| - Dña. Justi Lozano | Asoc. Mujeres Azucena |
| - Dña. Ana Díaz | Asoc. Mujeres Azucena |
| - D. Salvador Velasco Velasco | A.VV. Rappa Cabello |
| - D. Juan Manuel Pozo Torres | A.VV. Rivera de los Montes |
| - D. Joaquín Sedano Cruz | Comunidad El Atabal y Asoc. Urb. El Atabal |
| - Dña. Eva Caballero | A.VV. Norman Bettune |
| - D. Miguel A. Torres | Asoc. Virgen de las Cañas |
| - D. José Herrería | Hermandad Virgen de las Cañas |
| - D. Ricardo Torres | Asoc. Verdialera Palomillo |
| - D. Francisco Fernández Mata | Vecino |
| - D. Félix Bautista Villalba | Vecino |
| - Dña. Juana Rguez. Alcántara | Vecina |



- D. Francisco Cordero Ocaña Vecino
- Dña. Dolores Díaz López Vecina
- D. Juan C. Reina Vecino
- D. Rafael C. Reina Vecino
- D. Pedro García Díaz Vecino
- D. José Manuel Cantón Cisneros Vecino
- Dña. Ana María Reina Cobos Vecina
- D. José Vera Vecino
- D. Alejandro Vera Vecino
- D. Francisco Merino Moya Vecino
- Dña. Dulce Nombre M^a J. Navas Vecina
- Dña. Concepción López Ruiz Vecina
- D. José A. Lanzas Bermúdez Vecino
- D. Juan Manuel García P. Vecino
- D. Manuel Recaj Plaza Vecino
- D. Luciano Fernández Vecino
- D. César J. Martín Vecino
- D. Salvador Vecino

El Sr. Presidente de la Junta Municipal de Distrito da la bienvenida a los asistentes, dando paso al primer punto del orden del día.

1. Aprobación, si procede, de las actas de las convocatorias anteriores.

Al no haber ninguna intervención al respecto, se da por aprobada el acta de la sesión correspondiente al mes de julio.

2. Exposición de las propuestas recabadas en las Comisiones de Trabajo y aprobación, si procede, de cada una de ellas.

El Sr. Presidente informa que durante este mes de septiembre únicamente se ha celebrado la Comisión de Seguridad, Movilidad y Convivencia Ciudadana. **Anexo 1.** El resto de comisiones no se celebraron por falta de asistentes.

3. Informes del Director y el Presidente del Distrito.

El Sr. Director y el Sr. Concejal informan:

- Se ha expuesto en un panel la propuesta de ampliación de la actual Biblioteca Municipal, cuyo valor en presupuesto de licitación es de 700.000 €. Además de esta propuesta, existe otra que sería utilizar el Niño de Belén como biblioteca. Sería cuestión de ponernos de acuerdo, se propuso hacer encuesta a los usuarios actuales.



- Ya tenemos un proyecto para el Parque de Verdiales realizado por GMU, con un valor de 5,5 millones de euros. Es muy bonito y espectacular pero excesivamente caro.

- C/ Cénit: la propuesta es actuar en la acera de la izquierda y hacerla accesible a corto plazo y seguir trabajando en la acera de la derecha. D. Bartolomé Cabrera expone que está en desacuerdo porque cree que no es complicado arreglar las dos aceras. Dña. M^a Carmen Sánchez recuerda que cuando hicieron la visita a la zona, asistió un vecino que expuso que tenía mucho interés que aquello se realice por lo que la cesión del terreno que se necesita no debe plantear dificultad. Lo que hay que conseguir es que ambas aceras sean accesibles y se hagan a la vez. El Sr. Concejal reitera que lo único que podemos hacer es empezar a mediados de octubre la acera de la izquierda y seguir trabajando para la de la derecha o no hacer nada ahora para hacerlo más adelante cuando se hayan resuelto los problemas que hay con el propietario, ENDESA, etc., sabiendo que no es un tema inmediato.

- Urbanización el Cañaveral: esta zona no está recepcionada por el Ayuntamiento y hemos logrado que la entidad de conservación contrate a la empresa de ajardinamientos de la zona y se están desbrozando todas las rotondas y medianas. Lo único que falta para su recepción son problemas técnicos entre ENDESA e Industria, la junta de compensación ya ha hecho los pagos a ENDESA para trasladar centro de transformación y conectarse a la subestación y se está pendiente de que Industria de permisos para ejecutarlo. Una vez realizado, el mantenimiento de la zona será efectivo tanto por parte de la junta de compensación como del Ayuntamiento, cada uno en la parte que le corresponda según el convenio.

- Asfaltado de calle Zeus, Aquiles y Ciclamen: una vez que tenemos todas las firmas solicitando que se ejecute un asfaltado transitorio, se remitirá a GMU para que acometan las obras.

- Desde Movilidad nos han dado el visto bueno para realizar una pequeña glorieta en c/ Galaxia que permita el cambio de sentido en el cruce con el Manantial. Estamos a la espera de que nos envíen la planta para hacer valoración e intentar que se ejecute la obra en este mismo año.

- PERI OROZCO: esta mañana se han reunido con GMU para recordarle que había un compromiso del Pleno de que en el Consejo de Urbanismo de la primera semana de octubre fuera la aprobación del proyecto de urbanización, lo que supondrá que los vecinos ya puedan disponer de sus parcelas y por otro lado, sabríamos la cantidad económica que le corresponde a cada vecino pagar.

- El pliego de la Piscina Municipal ya está terminado y está en Contratación. Esperamos que en un plazo razonable se pueda publicar y las empresas interesadas puedan presentar sus ofertas.



- Agua Matagatos: se está cerrando una reunión con el Gerente y el Jefe de Obras, la asociación y los vecinos para que se pongan al día de los pormenores de llevar el agua a la barriada.

- Pistas deportivas de Soliva: ya está terminada, la valla de separación debe estar correctamente puesta y está a la espera de un documento de final de obra para poder abrirla. Es un trámite meramente administrativo.

- Parque Soliva: el cambio del suelo de caucho finalmente lo va a pagar Parques y Jardines, la semana próxima irán los técnicos para valorar y se quiere acometer en este mismo año.

- Estaciones bicicletas: se aprobaron en el Puerto de la Torre varias, Lope de Rueda con Manuel Rodríguez, Lope de Rueda con Avda. Andersen, Lope de Rueda con Arquitecto Luis Bono, Caja Blanca y Escritor Antonio Soler con Alicia Alonso, que corresponde a Teatinos.

5. Ruegos y Preguntas.

D. José Antonio Lanzas, vecino de la Avda. Andersen, quiere hablar sobre la línea eléctrica de alta tensión que hay en el parque junto al colegio. Hay que reiterar a ENDESA que la sotierre porque puede producir graves problemas al ser muy peligroso. Considera que el Puerto de la Torre hay una población como para que el metro llegase hasta aquí. Al final de la calle Víctor Hugo hay una señal de tráfico que está en el suelo porque no está muy bien sujeto.

Otro vecino de la Avda. Andersen le gustaría saber si el carril bici pasa por esta misma avenida y el Sr. Director le contesta que se queda ahí mismo. Sigue pendiente reunión con GMU y Movilidad. El césped se va podando pero se quedan los restos.

D. José Manuel Cantón Cisneros, vecino de Avda. Andersen, indica que no se ha comentado nada en el informe sobre sus peticiones, por ejemplo, los alcorques, las papeleras, las cabinas de Madre Coraje, tipo de árboles que se han plantado. Con respecto al pliego de la piscina, cree que si un técnico se equivoca debería tener una responsabilidad. Tienen solicitada una reunión con el Director para tratar las medidas de calmado que se quieren instalar. El Sr. Director le contesta que con respecto a las medidas de calmado hay discrepancia de técnicos de GMU y Movilidad, por lo que, se está cerrando una reunión con ambos para llegar a un acuerdo, cuando tengan la fecha se avisará a los vecinos para que pueda asistir quien quiera. El resto de peticiones se han pedido por escrito y seguimos pendiente.

D. Salvador Velasco Velasco, representante de la A.VV. Rappa Cabello, le gustaría saber si ya hay fecha para el paso de peatones de Lope de Vega. El parque Torres Mata cada vez se va deteriorando más y no ve que Parques y Jardines haga



nada para evitarlo. En las aceras del barrio cada vez hay más losas sueltas y siguen sin repararse. En la entrada de carruaje del nº 3 y 5 de Cirilo Salinas aparcan los coches de forma que dejan un espacio muy estrecho por lo que, habría que repintar la zona o poner unos bordillos que delimiten la entrada. Cuando se puso el nombre del pasaje Daniel Ramírez se dijo que se iban a poner unos macetones pero aún no están puestos. En calle Julio Cortázar en el lado oeste se habló de acondicionar una zona deportiva pero aún no está hecho. Respecto al autobús, en junio mantuvieron una última reunión donde se comprometieron a arreglar las curvas de Murillo Bracho y Cirilo Salinas para que pudiese acceder, sigue esperando. El Sr. Concejal le indica que se informará sobre el autobús. El Sr. Director le contesta que el propio distrito está intentando asumir el coste del semáforo de Lope de Vega y estamos trabajando para que se haga este mismo año. Sobre el parque Torres Mata se hizo el escrito, se reiterará a Parques y Jardines. Sobre las reparaciones del acerado también se está trabajando. Sobre el repintado en Cirilo Salinas para la entrada a carruajes, aún no tienen respuesta. Llevan todo el verano esperando que nos manden el camión para poder trasladar los macetones.

D. Manuel Recaj, vecino, referente al autobús en Hacienda Cabello es una de las personas interesadas, cree que debe subir al barrio y bajar por Julio Verne. Aunque la Policía Local y Movilidad dicen que no es necesario instalar lomos de asno, él cree que es que se deben poner porque ha habido accidentes y pasan muchos niños. El Sr. Concejal se informará sobre el tema del autobús. Se reiterará la petición de los lomos de asno.

Dña. Eva Caballero, representante de la A.VV. Soliva, solicitaron que el paso de peatones que hay en la Avda. Antonio Soler se quitara porque está en una curva y conlleva peligro. Quiere informar al Sr. Concejal sobre una demanda interpuesta por 5 vecinos de Soliva por los defectos de construcción de las viviendas y la respuesta del IMV ha sido que es debido al mal uso o falta de mantenimiento de los vecinos, responsabilizando a los vecinos. Le gustaría que el Sr. Concejal lo trasmita y que obtengan una disculpa pública. El Sr. Concejal le contesta que se interesará por el tema porque no tenía conocimiento. La eliminación del paso de peatones de Antonio Soler, es una de las actuaciones que se van a acometer por el distrito dentro de las microactuaciones.

D. Francisco Merino, vecino de calle Ciclamen, ha entendido que es necesaria la firma de los vecinos pero cree que de su calle no ha firmado nadie, se compromete a traer las firmas. El Sr. Director le confirma que tiene en su poder la firma que le han traído los propios vecinos, que son 140 de las tres calles.

D. Juan M. del Pozo, representante de la A.VV. Rivera de los Montes, reitera su petición del agua y la situación de desamparo en la que viven. El Sr. Concejal propone cerrar una reunión con el Secretario General del Ayuntamiento al ser un tema tan complejo. D. Juan M. le contesta que esa reunión se mantuvo hace 5 o 6 años y nada. El Sr. Concejal insiste en que se interesará en el tema.



Dña. Concepción López, vecina, quiere dar su opinión sobre la biblioteca. Cree que está en un sitio maravilloso y se debería ampliar y no ve necesario trasladarla a otro lugar.

D. Salvador, vecino del Chaparral, indica que en calle Aragonito con Maltesa, se quemó un contenedor de papel y de envases y hay que reponerlo. El Sr. Director lo solicitará.

D. Enrique Armijo Martínez, representante de Málaga para la Gente, invita a participar a todos los asistentes en la comisión de Cultura donde se tratará entre otros temas, el de la biblioteca, así como, el posible uso del Niño de Belén. Seguimos sin hablar del mercado municipal y quiere recordar que es una promesa del PP. Informa que el Grupo Málaga para la Gente ha presentado al consejo de pleno de este mes de medio ambiente, una moción que ha sido aprobada sobre la feria de Málaga y la feria de los distritos que consiste en impulsar una feria más solidaria con los desfavorecidos. Tampoco se ha abordado el tema del paso de la Junta de los Caminos al resto del distrito. Han solicitado costes de la feria de este año para comenzar a trabajar en la feria del próximo año, reitera la invitación a participar en las comisiones, donde también se tratarán las actividades de navidad y cabalgata. Todos los grupos apoyaron la propuesta del autobús a Hacienda Cabello pero sigue sin hacerse. Vecinos de calle Garibaldi se han puesto en contacto porque se ejecutaron unas obras sin consulta vecinal y está creando problemas a vecinos con movilidad reducida. Siguen esperando los controles de velocidad en la Avda. Rocío Jurado. El Sr. Concejal responde; sobre el mercado, Comercio informa que necesitamos una parcela mínima de 2000 m2 y se está estudiando la ubicación. Se va a solicitar a los técnicos municipales de Movilidad que nos den una propuesta para el paso de peatones de la autovía, para ir al Ministerio con algo bajo el brazo. El Sr. Concejal también anima a la participación a través de las comisiones que son muy interesantes y permiten la participación.

Dña. M^a Carmen Sánchez Aranda, representante del PSOE, le llama la atención que GMU se reúna con vecinos para temas importantes del distrito y el Sr. Concejal no se entera de nada, porque nadie lo invita. Se hacen actuaciones y tampoco se informa a la Junta de Distrito. Se supone que la coordinación es fundamental y la Junta de Distrito tiene que tener constancia de ello. Rogaría que cuando se reúna el equipo de gobierno se plantee este problema para que no vuelva a ocurrir porque es lamentable. Hay que seguir animando a los vecinos a que participen en las comisiones porque pueden ser resolutivas. Su opinión sobre la biblioteca es que el sitio más idóneo es donde está ubicada actualmente pero también es cierto que un proyecto tan costoso no lo vamos a ver en muchos años, habría que ser más realistas y presentar proyectos que ya tengan su financiación y sepamos cuando se pueden ejecutar. Le sorprende la información sobre las estaciones de bicicletas, en lugares que no hay carriles bicis. Lo de la piscina no tiene nombre, se solicitó que el pliego de condiciones se trajese aquí por si se podía aportar algo pero nadie lo ha visto. Espera que se agilicen los trámites para que esté abierta la piscina cuanto antes. El acceso de la Junta de los Caminos es



muy importante y sigue estando aparcado. Lo del autobús de Hacienda Cabello es incomprensible porque llevamos años solicitándolo.

D. Daniel Pérez, Concejal del PSOE, una de las cosas que se ha puesto en común en los once distritos es una falta de coordinación entre las áreas y los distritos. Los gerentes que están al servicio político no están trabajando para solucionar los problemas que tienen los ciudadanos. Lo estamos viendo con la EMT, donde el Gerente no puede ir en contra de lo que dice el Consejo de EMT, por tanto, hay responsabilidad política que la tiene que asumir el equipo de gobierno. En otro término, hay quejas en toda la ciudad de la limpieza, Málaga está muy sucia. Las comisiones de trabajo no están funcionando y eso en parte también es responsabilidad del equipo de gobierno.

El Sr. Concejal responde de forma general que con respecto a la descoordinación, transmitirá sus quejas al Concejal de Urbanismo y Medio Ambiente porque hay que informar al Concejal de turno para que tenga conocimiento. Para finalizar presenta al nuevo representante de Ciudadanos, D. Manuel Virlán, que se hará cargo de la Comisión de Urbanismo y Medio Ambiente.

D. Manuel Virlán, representante de Ciudadanos, invita a la participación en las comisiones.

D. César J. Martín, vecino, cree que el motivo por el cual la gente no asiste a las comisiones es el desconocimiento de las mismas.

Al no haber ninguna otra intervención, da por levantada la sesión siendo las 21:25 h.

Vº Bº

EL CONCEJAL PRESIDENTE

LA SECRETARIA

Fdo.: Mario Cortés Carballo

Fdo.: Inmaculada González Muñoz



ANEXO 1

**ACTA DE LA COMISION DE SEGURIDAD, MOVILIDAD Y CONVIVENCIA CIUDADANA DE
LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO Nº 10 PUERTO DE LA TORRE**

**En el día de hoy, 12 de Septiembre de 2016 a las 18 horas da comienzo la
Comisión de Seguridad, Movilidad y convivencia Ciudadana en la junta Municipal
Del distrito 10, c/ Víctor Hugo nº 1, con el siguiente orden del día:**

ORDEN DEL DIA

- 1º,- Lectura y aprobación del acta anterior**
- 2º,- Informe del coordinador**
- 3º,- Ruegos y preguntas**

Asistentes a la Comisión

Coordinador.: D. Francisco Cassini Merino PP
D. José Manuel Cantón Vecino Avd. Andersen

El coordinador da la bienvenida a los asistentes a esta comisión

Punto 1º, Al no haberse celebrado esta comisión en los meses anteriores por falta de asistencia se pasa directamente a ruegos y

Preguntas.

D. José Manuel Cantón. Reivindica una solución que le permita la entrada y salida de Su vehículo en C/ Eurípides nº 5 y que de la misma forma se ven afectados otros vecinos como D. Miguel Navarro en C/ Eurípides nº 3 y Francisco Alarcón también vecino de C/ Eurípides S/N .

El Coordinador:

Agradece la intervención a los asistentes:

Sin más temas que tratar el coordinador da por terminada la comisión a las 19H.

El coordinador

Fdo. Francisco Cassini Merino